

Traditions médiévales et « La Légende du dragon »



Une véritable danse du feu au cœur du spectacle.

Le nouveau spectacle préparé par la troupe de Traditions médiévales fait la part belle à la magie visuelle du feu. Accoutumée depuis des années aux animations ancrées dans le Moyen Âge, l'association, créée en 2002 à Saint-Martin-de-Bernegoue, mobilise une trentaine de bénévoles qui partagent cette même passion inoculée depuis des lustres par leur président fondateur, Jean-Claude Garnier, tout aussi à l'aise dans la mise en scène ou, à l'occasion, dans un personnage de bouffon ou de mendiant.

La Légende du dragon propose un voyage dans un monde imaginaire dans lequel la nuit et la forêt permettent des rencontres avec des personnages réels ou fantastiques dans des scènes animées et spectaculaires. Soutenu par une sono de 3.000 watts et une bande-son très construite de musiques et effets en tous genres, un conteur entraîne le spectateur dans les aventures d'une mère

et d'une fille égarées nuitamment dans un bois et capturées par un dragon. De rebondissement en rebondissement, le spectacle met en scène chevaliers et soudards, dragon et loups, mais aussi sorcière et danseuses du feu. Car le spectacle est rythmé par leur apparition, bénéfique ou maléfique selon les moments du récit.

Ce spectacle d'environ une demi heure, programmé pour être joué cet été en Charente-Maritime, peut accompagner un repas, une déambulation, un marché, une fête de village ou autres animations. Traditions médiévales et ses bénévoles, dont les membres du bureau, Claire Cathelineau, Aurélie Perrier, Michel Grolleau, peuvent aussi proposer des stands sur les armes, la laine, les épices, la cuisine, la musique... autant d'ateliers qu'elle porte depuis des années pour faire vivre sa passion pour le Moyen Âge.

Contact : tradmed79@gmail.com